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Protokoll der 1. Sitzung Schuljahr 2022/2023 
 

Datum:                                    Mittwoch, 21. September 2022 

Zeit: 19:00 Uhr bis 20:15 Uhr 

Ort:                                             Lehrerzimmer, Schule Gotthelf   

 

Vorsitz Silvia Schack (5a) 

Protokoll Edyta Raciborska (3a)  

Anwesende Jonas Glanzmann (6a), Rajeevan Kumaran (KG BU1), Marc Wasem (5b), Pia 
Jungen (KG EW2), Katrin Kobler (KG BO1), Mejla Alitoska (KG BO2), Sandra Haskaj 
(1a/KG BU2), Kristina Vasiljevic (2b), Nathalie Feller (2b), Nicole Burri (KG BU2), 
Gregor Mekal (3a), Edyta Raciborska (3a), Conwitha Lapke (4b), Anita Carvalho 
(2a) 

 Nadine Fischli (SL) 

Entschuldigt/Abwesend     Gottschalk Thomas (LV), Christian Menzi (LV), Gabriela Lazaridis (6b), Jonathan 
Bumann (2a), Manuela Safie Chefa (6c), Lucie Moritz (6b), Susann Moser (KG 
BO1) 

   

 Thema Verantwortlich/Wer Termin/Datum 

1. Begrüssung /Protokoll 
Die Anwesenden werden von Silvia Schack begrüsst.  

            Das letzte Protokoll wird kommentarlos genehmigt.  
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2. Organisation Elternrat 
 
Da es ganz viele neue Personen in den ER eingetreten sind, gab 
es eine kurze Vorstellungsrunde. 
 
Mejla Alitoska, Pia Jungen, Sandra Haskaj, Susann Moser, 
Matins Igbinigie, Marc Wasem, Conwitha Lapke sind neu im 
Elternrat.   

Informationen über Elternrat: 4 Sitzungen im Jahr 

Fotos für die Website von den neuen Mitgliedern sammelt 
Kristina Vasiljevic. 

Für das Schuljahr 2022/2023 braucht es immer noch eine oder 
mehrere Personen zur Führung des 
Protokolls/Sitzungorganisation. Edyta Raciborska kann es nicht 
weiterführen. 

Silvia Schack gibt bekannt, dass sie in dem Jahr 22/23 den ER 
noch leiten wird. Es wäre aber die Zeit schon eine Nachfolge zu 
finden.  

Organisation ER:  

Mit dem Klapp sind die Helferlisten vielleicht weniger nötig. Es 
ist aber praktisch sie noch auszufüllen. 

Silvia Schack klärt ab, ob ein ER-Chat in dieser App (Klapp) 
auch möglich wäre. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Silvia Schack 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 

3. Vergangene Anlässe 
 
Infoabend KiGa  
 
Plausch-Sporttag - nicht stattgefunden. 
Trotzdem ein herzliches Dankeschön für die zugesagte Hilfe! Es 
wird vorgeschlagen, dass die 2 Daten mehr auseinander liegen 
sollten (min. 1 Woche, nicht nur 2 Tage). 
 
Schulfest 2022 
Silvia Schack bedankt sich für die Hilfe bei Vorbereitung und 
Stand bedankt. 
Eingang Betrag: 114 CHF 
Im vorbereiteten Briefkasten gab es 1 Rückmeldung: Anfrage 
zu Medien und Handy. 
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4.  Kommende Anlässe 
  

            Pausenapfel/Milchtag 

Am Donnerstag, 3. November 2022 findet der nächste 
Pausenapfel/Milchtag statt. Beschlossen wurde 20% weniger 
Milch und 30 kg Äpfel zu organisieren. Edyta Raciborska liefert 
alles am Mittwoch Abend. Das Team am Donnerstag besteht 
aus: Anita Caravalho, Conwitha Lake, Jonas Glanzmann, Sandra 
Haskaj  

 

Infoanlass Medien mit Austausch unter Eltern 

Der Fokus soll auf dem anschliessenden Austausch liegen. 
Verschiedene Themen sollen an ‘’Posten’’ diskutiert werden 
können. Die Planungsgruppe wird mit Katrin Kobel und 
Jonathan Bumann ergänzt. Sie erstellen einen konkreten 
Vorschlag (Inhalt/Art der Durchführung) bis zur nächsten 
Sitzung. Betrifft KG - 4Kl. 

Adventssingen 

nur Vorinformation: falls stattfindet: Stand für Eltern mit 
Kaffee u/o Tee und Guetzli – Briefkasten! Einladend zum 
Austausch  

 

  

 

 
 

Edyta Raciborska 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rajeevan Kumaran 
Katrin Kobel 

Jonathan Bumann 

 
 

 
 

3.11.22 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

März 2023 
 
 
 
 
 

Dezember 2022 

5. Gesamtelternrat 
Organisation wäre bei ER Allmendingen – aber noch 
ausstehend. Auf den Listen (Google Drive) wurde nichts neues 
eingetragen.  

 

Edyta Raciborska 
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6. Anliegen der Schule 
 
Neu ist Nadine Fischli die Vertretung der Schulleitung 
innerhalb des ER. Herzlich willkommen und alles Gute! 
Von der Schule gibt es keine neue Anliegen.  
 
Vorschlag an die Schulleitung: ob die Lehrer und Lehrerinnen 
„sichtbar“ werden, z.B. mit Fotos in der Schulbroschüre oder in 
Klapp als Profilbild? Frau Fischli klärt es ab. 
 
 
 
 

 

 

 

 

Nadine Fischli 

 

7. Diverses 
 

Viele Eltern haben Probleme das Kind zur schulärztlichen US 
anzumelden. Die Kinderärzte auf der Liste, die sie von der 
Schule bekommen haben, nehmen keine neuen Patienten. 
Silvia Schack reicht die Anfrage an Stadt Thun an. 
 
Alternative zur Band Silberbüx: SASA&DU für diesen Workshop 
könnte man einen Kulturgutschein beantragen.  
 
 
 

 

 

 

Silvia Schack 

 

   8.  Nächste Sitzung 
        

  Die nächste Sitzung findet am Do. 17 November 2022 um 
19:00 Uhr im Lehrerzimmer statt. 

  

 

 

21.9.22/er/ss 


